



An Herrn Landrat Dr. Michel
Landratsamt
78628 Rottweil

07.03.2016

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Michel,

am 18.03.2014 konnten Sie den European Energy Award entgegennehmen. Diese Auszeichnung belegt das beachtliche Engagement des Landkreises bei der großen Zukunftsaufgabe der Energiewende. Das Besondere dieser Auszeichnung besteht darin, dass sie nicht nur Geleistetes würdigt, sondern auch verlangt, in den Bemühungen nicht nachzulassen.

Ein weiterer konsequenter Schritt des Kreisengagements wäre unseres Erachtens der Beitritt zu dem bundesweiten Projekt der „100ee Regionen“. Bislang beteiligten sich daran rund 150 Regionen.

Die Projektteilnehmer setzen sich das ehrgeizige Ziel, ihre Regionen mittel- bis langfristig vollständig auf erneuerbare Energien im Strom-, Wärme- und Verkehrsbereich umzustellen. Ein klareres Bekenntnis zur umfassenden Energiewende gibt es nicht. Auch wir sollten es mittragen. Nicht nur wegen des Beitrags zum weltweiten Klima- und Ressourcenschutz. Die Energiewende ist auch ein Schlüssel für eine nachhaltige Regionalentwicklung, die unserer wirtschaftlichen Entwicklung dient. Viele mittelständische Betriebe profitieren davon in besonderer Weise.

Um dieses Ziel möglichst zügig und fachlich fundiert zu erreichen, vernetzt sich dieser Zusammenschluss von Regionen und Kommunen, um untereinander Know how auszutauschen. Fachlich beraten werden sie dabei vom Umweltbundesamt, dessen Seriosität wohl unstrittig ist. Nähere Informationen finden Sie auf dieser Webseite: http://www.100-ee.de/startseite/?no_cache=1.

Die Kreistagsfraktion von Bündnis 90 / Die Grünen beantragt:

- **Der Landkreis Rottweil tritt dem "100% Erneuerbare-Energie-Regionen"-Projekt bei.**
- **Der Landkreis Rottweil versucht, auch die beiden anderen Landkreise der Region Schwarzwald-Baar-Heuberg mit ins Boot zu nehmen.**

Die nächste Bewerbungsfrist endet am 31. Mai 2016.

Mit freundlichen Grüßen

07.03.16